



Comienza hoy en San Lázaro semana de la infraestructura transformadora

ENRIQUE MÉNDEZ

Con la finalidad de insistir en el derecho a una infraestructura social que elimine la inequidad y tenga como centro a las personas, la Cámara de Diputados comienza hoy la Semana Nacional de Infraestructura Transformadora.

El presidente de la Comisión de Infraestructura, Reginaldo Sandoval (PT), explicó que este aspecto en el país “cobra protagonismo en la garantía de cumplimiento de los derechos humanos, ya que existe una prerrogativa fundamental a la infraestructura que requiere de decisiones políticas, legislativas y con presupuesto de gran calado a fin de programar el desarrollo desde el marco de cumplimiento de responsabilidades constitucionales e internacionales incuestionables”.

Según el programa, este lunes participarán en los paneles, entre otros, la presidenta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Graciela

Márquez; el director de Banobras, Jorge Mendoza; el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Francisco Solares, así como varios gobernadores.

Mañana, con la conferencia ¿Cuál es el costo beneficio de la infraestructura transformadora?, participará el ingeniero militar Gustavo Vallejo, responsable del tramo 5 norte del Tren Maya, y más tarde con el tema Infraestructura para la integración regional, el vicealmirante Raymundo Pedro Morales, director del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

El miércoles se tiene prevista la participación del director de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett, con la conferencia ¿Cómo generar una relación virtuosa entre infraestructura, crecimiento, productividad y sostenibilidad?

El programa incluye la participación de gobernadores, rectores de universidades públicas, investigadores, funcionarios del gobierno federal y del de la Ciudad de México.